



CARTEO

4 Pièces

97 m²

Réf. 5947

1 650 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CANNES. Croisette. Dans une très belle résidence de la Croisette, avec jardins fleuris, au calme. Face mer et belle vue mer et jardin de l'appartement. Appartement rénové avec de belles prestations de style contemporain avec des matériaux de qualité et luxueux de 107m². Confortable terrasse avec vue mer et jardin au calme. Résidence gardée 24h sur 24h. Les honoraires de l'agence sont à la charge du vendeur. Réf:5947

CANNES. Croisette. In a very beautiful residence of the Croisette, with flowery gardens, and tranquility. The apartment faces the sea offering a beautiful sea view and a view of the gardens. Renovated 107m² apartment with beautiful finishings of a contemporary style. Comfortable terrace with sea view and quiet garden. Residence guarded 24h by 24h. Agency fees will be borne by the seller. Ref: 5947

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

